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Genova. Un’interrogazione relativa ai lavori effettuati all’uscita del casello autostradale di
Rapallo è stata presentata durante il consiglio regionale, da Roberto Bagnasco, Forza Italia. A
suo avviso nonostante la fine degli interventi, sono rimasti disagi e problemi: “In particolare”,
dice, “benché siano state istituite due corsie di marcia per le vetture che escono dal casello, la
visibilità della prima macchina è peggiorata, avendo spostato la traiettoria delle auto che vanno
verso Santa Maria del Campo e, per quanto riguarda la seconda macchina, la visibilità è
praticamente nulla. La difficoltà è rappresentata dalle auto che da San Pietro tornano verso il
centro e, quindi, è forte la possibilità di incidenti.” Per Bagnasco occorre passare a interventi più
incisivi come la realizzazione del tunnel Rapallo-Santa Margherita. Ha replicato l’assessore alle
infrastrutture Raffaella Paita, che ha spiegato che il miglioramento dell’uscita ha lo scopo
di incrementare la sicurezza sull’autostrada e l’innesto nella rotatoria. 

  

“Ho sempre detto che l’intervento non sarebbe stato risolutivo, ma che avrebbe migliorato la
situazione, e i dati lo confermano”, spiega. Per quanto riguarda poi il tunnel l’assessore ha
ribadito che ha cercato di trovare un’intesa fra i sindaci, ma, sostiene, “non ho ancora capito se
vogliono o no quest’opera, ci sono posizioni articolate che ho ascoltato, ma finora non si è
arrivati ad una soluzione condivisa.” In discussione in assemblea anche un altro tema che
riguarda la città di Rapallo: in questo caso ad intervenire è stato il consigliere Armando Ezio
Capurro, “Noi con Burlando”, sui limiti di inquinamento da benzene. Il consigliere regionale ha
ricordato che in particolare a San Michele di Pagana, è stato riscontrato un picco di benzene
pari a 8,5, ben oltre i limiti di norma, e altri quattro sforamenti all’altezza della cabina del campo
Macera, in via della Libertà. A suo avviso, solo la realizzazione del traforo Rapallo-Santa
Margherita o, nell’attesa, drastici provvedimenti di limitazione del traffico in direzione di
Ponente, possono garantire la tutela della salute dei cittadini residenti. Gli ha risposto
l’assessore all’ambiente Renata Briano, spiegando che il monitoraggio spetta alla Provincia
mentre compito della Regione è procedere alla valutazione annuale della qualità dell’aria, entro
i sei mesi successivi dell’anno a cui si riferiscono i monitoraggi, e aggiornare il piano di
risanamento e tutela della qualità dell’aria. “Fino al 2012 le valutazioni annuali non hanno
evidenziato superamenti dei limiti normativi per i diversi inquinanti, compreso il benzene, il
rispetto del limite può essere verificato solo attraverso il monitoraggio in continuo per un anno in
una postazione che rispetti i requisiti previsti.”, dice. La Briano ha poi ricordato che la campagna
eseguita in 37 comuni fra il 15 aprile e il 22 aprile, aveva rilevato la sussistenza di una criticità
diffusa per il benzene lungo la direttrice della Statale Aurelia, in particolare nei comuni di Recco,
Sori, Bogliasco, Sestri Levante, Lavagna, Cogorno, Chiavari e Rapallo. Un’ulteriore campagna
svolta fra il 3 e il 10 luglio ha rilevato criticità solo a Rapallo e Sestri Levante. Di un altro tema si
è occupato ancora Capurro, riguarda il condono alle concessionarie delle slot machine, ed ha
ricordato che nel 2012 ha promosso la legge regionale per la disciplina delle sale da gioco che
si pone l’obiettivo di limitare nella nostra regione l’esercizio di queste sale che in questi ultimi
anni, ha evidenziato, nella fascia più debole della popolazione, effetti negativi causati da
ludopatia e producendo solo per le aziende che gestiscono i videogiochi cospicui ricavi. Intanto
a chiedere attenzione e sostegno ai rappresentanti della Regione, in queste ultime ore sono i
balneari, che pensano ad un tavolo tecnico dedicato all’imposta dei canoni. La categoria vuole
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presentare all’assessore al demanio Gabriele Cascino, la proposta di una modulazione
dell’imposta regionale sui canoni demaniali.
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